



明けまして、おめでとうございます

今日から3学期が始まりました。厳しい寒さにも負けず、元気よく登校し、学校生活を送る子どもたちの姿に、我々職員はいつもパワーをもらっています。

学校生活も9カ月が過ぎ、集団生活の良さを、少しずつ学んできた子どもたちです。1月の後半には、長なわ記録会が行われます。連続で跳び続けるためには、チームが心を一にして、力を合わせる必要があります。練習で集中が続かなかったり、うまく跳べずに落ち込んだりすることもあるでしょう。そうした場面を成長の機会と捉え、仲間と支え合う大切さを実感できることへつなげていきたいと思えます。御家庭でも練習の様子を聞き、お子さんの頑張りを励ましてください。

★1月の生活のめあて★

「時と場に合った服装をしよう」

寒さが厳しくなり、服装が厚着になる季節です。学校では、気温や活動に合った服装を選ぶよう声を掛けています。経験させることで、自分で調節できる力を養っています。同時に、手袋、マフラー、ネックウォーマー等の持ち物の管理にも気を配っていきます。持ち物には必ず**記名**をお願いします。

★12月の様子★



むかしあそび
かるたで
遊んだよ。



なわとびや長なわの
練習をがんばっているよ。



青城小HP
QRコード